

PELITA

Tingkatkan Keamanan Wilayah, Polsek Pasekan Gelar Patroli Strong Point

Indramayu - INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID

Jul 28, 2023 - 19:16



Tingkatkan Keamanan Wilayah, Polsek Pasekan Gelar Patroli Strong Point

Indramayu - Polsek Pasekan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar patroli strong point wiralidra guna meningkatkan keamanan wilayah dan memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat. Jumat (28/07/2023)

Kegiatan patroli ini dilakukan secara rutin dengan tujuan untuk mencegah dan mengantisipasi potensi terjadinya tindak kejahatan di area-area yang dianggap rawan.

Dalam kegiatan tersebut personil Polsek Pasekan menyusuri area-area yang menjadi fokus patroli strong point, seperti pusat keramaian serta pemukiman

padat penduduk.

"Kami menggelar patroli strong point ini sebagai bagian dari upaya kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Pasekan. Dengan adanya patroli rutin, kami berharap masyarakat merasa aman dan nyaman dalam beraktivitas sehari-hari," ungkap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana.

Dikatakannya, dalam patroli strong point, petugas Polsek Pasekan meningkatkan kewaspadaan dan siaga terhadap situasi sekitar.

Mereka juga aktif berkomunikasi dengan masyarakat, bertanya tentang situasi lingkungan, dan mendengarkan keluhan serta masukan dari warga sekitar.

"Hal ini dilakukan guna memperoleh informasi yang lebih akurat dan responsif terhadap setiap potensi ancaman keamanan," kata Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana

Tak hanya itu, dalam patroli strong point ini petugas juga memberikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat.

Mereka mengingatkan tentang pentingnya meningkatkan kewaspadaan dan berhati-hati terhadap lingkungan sekitar.

Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk selalu melaporkan segala kejadian mencurigakan atau tindak kejahatan kepada pihak kepolisian.

"Masyarakat merupakan mitra kami dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah ini. Kami berharap kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat dapat terus terjalin, sehingga bersama-sama kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan damai," tambah IPTU Edi Mulyana

Dengan adanya patroli strong point ini, diharapkan tingkat keamanan di wilayah Polsek Pasekan semakin meningkat dan potensi tindak kejahatan dapat diminimalisir.

Kami juga akan terus untuk memberikan pelayanan dan perlindungan yang terbaik bagi masyarakat, tegas Kapolsek.